



# 令和6年度 宿利原小学校だより

# 宿っ子

3月号



学校のホームページは上のQRコードからお入りください



## 閉校を迎えて

校長 濱田 直子

春暖の山々のすそのに見える白い梅の花が、春の訪れを告げています。いよいよ、宿利原小学校最後の月となりました。明治25年に創立されてから現在まで、133年もの間、地域の人々に愛され親しまれてきた宿利原小学校が、3月末をもって閉校します。卒業生にとって母校が閉校することは、誠に寂しいことではありますが、子ども達にとっては、新しいスタート、そして門出でもあります。子ども達はこの4月大根占小学校へと進級していきます。新しい門出を心からお祝いし、見届けていただきたいと思います。

そして閉校を迎えるに当たり、実行委員会会長で宿利原地区公民館館長である福元 恵様を始め、宿利原地域公民館執行部、各自治会長、町議員の方々や校区内の団体役員と保護者の皆様を中心に実行委員会を組織して、閉校業務を進めて参りました。その全ての皆様方が、宿利原小を愛し、その歴史と伝統を大事に残して行きたいという熱い思いで、取り組んでいただいたものです。閉校式典を無事に迎えられたのも、皆様方の御尽力の賜物であり、ここに代表して深く感謝申し上げますところがあります。

最後に、地域並びに保護者の皆様方、永年に渡り様々な面でお力添えをいただきましたことに厚く御礼を申し上げますと共に、今後共これまで同様、宿利原校区の子ども達への御理解と御協力をよろしくお願いいたします。

四月

新しいご本、  
新しいかばんに。  
新しい葉っぱ、  
新しいえだに。  
新しいお日さま、  
新しい空に。  
新しい四月、  
うれしい四月。




金子みすゞ

## はばたけ 宿っ子!!

令和7年3月

宿利原小学校の子ども達は、大根占小に元気にはばたいていきます。地域の皆さん、これからも温かく見守り、応援してください。



学習発表会



壁画作成が終わって